
SISTEMA DE UNIVERSIDAD ABIERTA Y EDUCACIÓN A DISTANCIA 
 

CONSEJO CONSULTIVO DEL SUAYED  
 

TERCERA SESIÓN ORDINARIA 2022 
 

15 DE NOVIEMBRE DE 2022 
 

10:00 HORAS (VÍA ZOOM) 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la 3ª sesión ordinaria (2022) del 
Consejo Consultivo del SUAyED; 

2. Lectura y en su caso aprobación de la minuta de la 2ª sesión ordinaria del Consejo 
Consultivo del SUAyED; 

3. Propuesta de fechas para reuniones del Consejo Consultivo del SUAyED para 2023; 
4. Informe de actualización de asignaturas en el Sistema de Educación a Distancia; 
5. Informe de avances de oficinas del SUAyED; 
6. Informe de ampliación del programa de tutorías entre pares y tutores; 
7. Asuntos generales. 

 
 
 
Por votación unánime se aprobaron las fechas para 2023 
    ⁃    1ª 2023 - Martes 14 de febrero (2023) 16:00 hrs 
    ⁃    2ª mayo - Jueves 18 mayo (2023) 10:00 hrs 
    ⁃    3ª agosto (3ª)- Viernes 18 agosto (2023) 16:00 hrs 
    ⁃    4ª noviembre (4ª) - Jueves 16 (2023) 10:00 hrs 
 
 
ASUNTOS ATENDIDOS EN LA SESIÓN 
 

• Informe de actualización de asignaturas en el Sistema de Educación a Distancia 
o El Jefe de la División informó sobre las 27 asignaturas que se actualizaron y 

comentó sobre la importancia de la actualización de las asignaturas del sistema de 
Educación a Distancia para tener una homologación de contenido. 

o La consejera de profesores preguntó sobre la actualización de asignaturas del plan 
actual. 

§ Para ello el Mtro. Adolfo puntualizó que cuando sea el proceso de revisión 
del plan de estuidios se podrán hacer y revisar las recomendaciones 
puntuales que permitan actualizar la base de las asignaturas. 

• Informde del avance de oficinas del SUAyED.  
o Se comentó sobre la posibilidad de regresar al espacio de oficinas a partir de 

diciembre. 
• Informe de amplicación del programa de tutorías entre pares. 

o Mtra. Pilar Elizabeth dio el informe de los avances y la colaboración entre el 
SUAyED y la COE. 



• Asuntos en general 
o Se presentó la propuesta de que las reuniones de 2023 sean presenciales, pero 

también híbridas pensando en los consejeros profesores y alumno. 
§ Se aprobó como acuerdo unánime. 

o Magda transmite la preocupación sobre la modificación de los horarios en relación 
a lo que se ha escuchado durante las asambleas estudiantiles los días sábado. 
Menciona que la preocupación se la hacen llegar profesores con la inquietud de 
que no se reduzan ni las franjas horarias, ni el tiempo de las asesorías. 

o Magda comunica, de igual manera, la importancia de generar las invitaciones y 
confirmación de asignaturas para las y los profesores de SUA. Proceso que sigue 
en pausa por las negociaciones con las y los alumnos. 

o Se genera la propuesta de generar una comisión para realizar un comunicado en 
relación a lo que está ocurriendo. 

o De a cuerdo de forma unánime 
§ Miembros de la comisión: Magda Lillali Rendón García - Consejera de 

Profesores, Sergio Leonardo de Ávlila Ruiz – Consejero de Profesores, C. 
Víctor Jiménez Mejía - Consejero de Estudiantes, Omar Chávez Bautista – 
Secretario del Consejo Consultivo del SUAyED. 


